
豊岡 WIND      
                                  
 

   学校
がっこう

自由
じ ゆ う

参観
さんかん

日
び

 ありがとうございました ♪ 

 

 

 

 

 ８月
がつ

２５日
にち

（火
か

）の「学校
がっこう

自由
じ ゆ う

参観
さんかん

日
び

」には、多
おお

くの皆様
みなさま

に 

お越
こ

しいただき、ありがとうございました。今回
こんかい

は、新型
しんがた

コロ 

ナウイルス感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

予防
よ ぼ う

のため、人数
にんずう

制限
せいげん

することになって 

しまい、不都合
ふ つ ご う

をおかけしましたことをお詫
わ

びいたします。学
がっ

 

校
こう

や子
こ

どもたちの様子
よ う す

はいかがだったでしょうか？ 

教室
きょうしつ

にはアルコール消毒
しょうどく

の容器
よ う き

が置
お

いてあり、接
せっ

していた隣
となり

同士
ど う し

の机
つくえ

は離
はな

れ、子
こ

どもたちや

先生
せんせい

たちはみんなマスクをつけています。グループ活動
かつどう

も制限
せいげん

され、教室
きょうしつ

でわいわいとにぎやか

に会話
か い わ

することもぐっと減
へ

りました。昨年
さくねん

までの学校
がっこう

とは全
まった

く違
ちが

った風景
ふうけい

です。 

しかし、これが今
いま

の学校
がっこう

で、新
あたら

しい生活
せいかつ

スタイルとして取
と

り組
く

んできている日常
にちじょう

です。そんな

中
なか

でも、先生
せんせい

の問
と

いかけに手
て

を挙
あ

げて発言
はつげん

する姿
すがた

や一生懸命
いっしょうけんめい

考
かんが

える姿
すがた

、笑
わら

いが沸
わ

き起
お

こる場面
ば め ん

な

どが見
み

られ、明
あか

るく楽
たの

しく取
と

り組
く

む授業
じゅぎょう

の様子
よ う す

も参観
さんかん

していただけたのではないでしょうか。 

 学校
がっこう

は「さまざまな学
まな

びの場
ば

」であり、授業
じゅぎょう

はその中
なか

で最
もっと

も大切
たいせつ

な「学
まな

びの時間
じ か ん

」です。ご家庭
か て い

でも、ぜひ子
こ

どもたちに授業
じゅぎょう

をがんばるよう話
はな

してあげてください。 

今後
こ ん ご

とも、ご理解
り か い

・ご協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いします。 

  第
だい

１回
かい

 学校
がっこう

評議員会
ひょうぎいんかい

が行
おこな

われました 
 

 同
おな

じく２５日
にち

（火
か

）第
だい

１回
かい

学校
がっこう

評議員会
ひょうぎいんかい

で、評議員
ひょうぎいん

の委嘱
いしょく

をさせていただきました。その後
ご

、今年度
こんねんど

の豊岡中
とよおかちゅう

教育
きょういく

活動
かつどう

や現在
げんざい

の状 況
じょうきょう

などについて話
はな

し合
あ

いを行
おこな

い、子
こ

どもたちの 

授業
じゅぎょう

を参観
さんかん

していただきました。 

これから１年間
ねんかん

、さまざまなご意見
い け ん

をいただきながら、豊岡中
とよおかちゅう

のよりよい 

教育
きょういく

活動
かつどう

のためにお力
ちから

を貸
か

していただきます。よろしくお願
ねが

いします。 
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・企業経営者      神谷  馨  ・岩田こども園事務長  恒川 宣善 

・ＰＴＡ役員・企画委員経験者 白井 三佳（豊小校区）  
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